

## **Pressemitteilung Gemeindewerke Kahl vom 29.11.2024**

### **Aufhebung des Abkochgebots**

Das Gesundheitsamt Aschaffenburg hat das Abkochgebot für Kahl am heutigen Freitag, den 29.11.2024 aufgehoben. Das Leitungswasser kann wieder ohne vorheriges Abkochen genutzt werden.

In den beiden letzten Wochen wurde das Kahler Wassernetz durch den Zusatz von Chlor und durch umfangreiche Spülungen entkeimt. Am 29.11.2024 lagen nun erstmalig an drei aufeinanderfolgenden Tagen nicht-beanstandete mikrobiologische Untersuchungen vor. Die Grenzwerte nach der TrinkwV werden nunmehr eingehalten.

Es erfolgt nun nach den Vorgaben des Gesundheitsamtes eine Nachchlorung von ca. zwei Wochen, dann wird die Dosierung sukzessive reduziert bis die Zuführung des Chlors dann komplett eingestellt wird. Auch wenn kein Chlor mehr zugeführt wird, kann es noch einige Tage in Anspruch nehmen, bis das Chlor wieder komplett aus dem Versorgungsnetz ausgeleitet ist.